



# 中学校訪問



文責 本宮小学校長 佐久間仁

四日に中学校訪問・説明会が行われ、六年生が参加しました。授業参観では、中学校の先輩が学習に取り組む様子を見せていただきました。模擬授業では、理科の授業を体験しました。楽しい実験に、緊張も少しほぐれて、学習に対する期待も高まったようです。説明会では、保護者と一緒に中学校生活の概要や学習面、生活面における取組などについて、担当の先生のお話を聞きました。特に、学校行事では、本宮の秋祭りに合わせて開催される「研学祭（文化祭）」など、様々な行事が行われていることを知りました。部活動では、多くの運動部、文化部があり、それぞれ目標（大会、コンクールなど）をもって日々の活動に取り組んでいるそうです。

学習面では、授業はもちろん、家庭学習やテスト対策などを通じて、進路実現に向けた地道な努力が大切であることを教えていただきました。生活面では、先輩・後輩の関係を大切にし、あいさつ・返事がしっかりとできる生徒を目指しているというお話でした。課題としては、SNSをめぐるトラブルが多く発生していることから、保護者の責任の下、家庭でのルールの徹底やトラブル対応をお願いしたいというお話でした。中学生になるから、何か特別なことをするのはなく、小学校で行っている学習面や生活面の取組を、一つ一つ丁寧に、継続して行っていくことが大切であると改めて感じることができました。



# や

## つてみよう ボランティアII



今週から本格的に始まった三年生のボランティア活動ですが、業間や昼休みを使って、様々な活動を行っています。読み聞かせ班は二年生が好む本を選んで上手に読んでいました。くじ引き班は、くじを引いて当たった子に景品（折り紙）をプレゼントしました。折り紙班は、一年生が好きなものを選んでもらい、その折り方を教えました。クイズ班はタブレットを駆使して、などなぞ問題を出しました。一年生も二年生もにここに笑顔で、楽しく過ごすことができました。清掃班、水やり班も学校のために一生懸命働いていました。



# 又

## 書ボランティア



毎月一回、図書ボランティアの皆さんが、学校司書さんと一緒に図書室の環境整備をしてくださっています。いつも季節感のある掲示物を考えて、図書室を飾り付けてくださいます。今月は、「ひなまつり」です。外は雪が降って、真冬の寒さですが、図書室には一足早い春が訪れたようです。子どもたちには、きれいに飾り付けされた図書室に通って、本をたくさん読んでほしいと思います。

図書ボランティアの皆さん、学校司書の小林さん、いつもありがとうございます。これからもよろしく願います。



## 第二回漢字検定

明日（七日）は、第二回漢字検定です。受験する級によって終了時刻が異なりますので、ご確認ください。

- 八〜十級 十四時三十分
- 三〜七級 十四時五十分

